

わくわく通信



こんにちは！

8月号を担当します、入社5年目の渡辺です。水巻・遠賀・岡垣町を担当しています。

これまではインドア派でしたが、最近サバイバルゲームというアウトドアゲームに参加しています。

名前と写真から危ない印象を受けるかもしれませんが^^;、決して危険ではなく今人気急上昇中のスポーツです。



やっぱり映画が好き！

もともと家でのんびり映画を見ることが好きで、わかりやすいアクションものを好んでいました。

最近は実話ものや戦争映画を見ています。特に戦争映画については、昔から武器や戦闘機が好きなのもありますが、戦争という極限状態の中、理想と現実で悩む兵士達の生々しい描写に引き込まれます。残酷な描写も決して少なくないですが、見なければ理解することもなかったと思います。また映画を通して、戦争の悲惨さや平和の尊さを改めて考えるきっかけになります。いろいろなことを学んだり感じたり、映画が大好きです♪

皆さんのおススメを教えてください！！^^

高松産業グループは、60年以上に渡って地域に根差し、ガス周辺のサポートをさせて頂いております。現在では、キッチンやおフロの水回りなどお家に関するお困り事についてのご相談を承っております。

暮らしに種をまくシゴト



“灯油ボイラーからガス給湯器へ” 水巻町 M 様邸

長年お使いの灯油ボイラーの調子が悪くなり、お声掛け頂きました。お話しを詳しく伺うと、最近灯油の入れ替えがストレスになってきたと



のこと。灯油の入れ替え負担を考え、ガス給湯器をご提案致しました。

写真では分かりづらいかもしれませんが、灯油缶のスペースがいらなくなった分（本体の左側部分）、すっきりしました。本体も前より小さくなっています！。

今回ご購入いただいたものは最新型の省エネガス給湯器ですので、従来の給湯器に比べて、年間1万円程度お安くなります！初期コストは少し高いですが、補って余りある性能を持っています。何より、お客様に「これで灯油を買いに行かなくて済む^^」と大変喜んで頂けました。♪

西：家庭菜園で育てていた、ちいさなちいさなスイカが、たくましく育ってくれました（嬉しい♪）。だれが見ても“スイカ”です！ここまでくれば、味は二の次です^^; ;

